

Fecha: 15-01-2019

Fuente: Economía y Negocios

Título: **R. Vergara: Crecimiento en 2019 estará en rango de 3% a 3,5%**

Visitas: 17.909

Favorabilidad: No Definida

Link: <http://www.economiaynegocios.cl/noticias/noticias.asp?id=538480>

<p>La economía chilena se encaminaría en 2019 a un rango de crecimiento de entre 3% y 3,5%, según estimaciones de Rodrigo Vergara, economista senior del Centro de Estudios Públicos (CEP), quien se desempeñó anteriormente como presidente del Banco Central. "No se han observado cambios en el crecimiento potencial", sostiene. </p><p>El escenario externo no es negativo, agrega.

Sin embargo, observa que hay un deterioro en el margen. </p><p>En una presentación del pasado miércoles, publicada ayer por el CEP, Vergara planteó que si bien hay que ser precavidos al hacer análisis con una sola cifra, la expansión de la actividad de 3,1% en noviembre despeja dudas respecto a que el crecimiento podría haber seguido desacelerándose, lo que hoy no parece ser el caso, comentó el economista. </p><p>Vergara ve un panorama internacional más incierto pese al reciente optimismo.

"Todo indica que el mundo está bastante menos preparado para enfrentar una fuerte desaceleración, de lo que lo estaba para la crisis financiera global de 2008-2009", advierte. La razón principal es que los instrumentos de política fiscal y monetario se han usado intensivamente y tienen hoy menos espacio que en ese entonces. </p></p>

R. Vergara: Crecimiento en 2019 estará en rango de 3% a 3,5%

martes, 15 de enero de 2019, Fuente: Economía y Negocios

La economía chilena se encaminará en 2019 a un rango de crecimiento de entre 3% y 3,5%, según estimaciones de Rodrigo Vergara, economista senior del Centro de Estudios Públicos (CEP), quien se desempeñó anteriormente como presidente del Banco Central. "No se han observado cambios en el crecimiento potencial", sostiene.

El escenario externo no es negativo, agrega. Sin embargo, observa que hay un deterioro en el margen.

En una presentación del pasado miércoles, publicada ayer por el CEP, Vergara planteó que si bien hay que ser precavidos al hacer análisis con una sola cifra, la expansión de la actividad de 3,1% en noviembre despeja dudas respecto a que el crecimiento podría haber seguido desacelerándose, lo que hoy no parece ser el caso, comentó el economista.

Vergara ve un panorama internacional más incierto pese al reciente optimismo. "Todo indica que el mundo está bastante menos preparado para enfrentar una fuerte desaceleración, de lo que lo estaba para la crisis financiera global de 2008-2009", advierte. La razón principal es que los instrumentos de política fiscal y monetario se han usado intensivamente y tienen hoy menos espacio que en ese entonces.